

gumes. Les quelques établissements industriels de la ville sont des distilleries d'eau-de-vie, des minoteries, des fabriques d'étoffe de laine.

Auch, l'une des anciennes villes de la France, devint au VIII^e siècle la capitale des Vascons, puis plus tard celle du comté d'Armagnac. Un archevêché y fut créé dès le IV^e siècle, et ses archevêques conservèrent jusqu'à la Révolution le titre de Primats d'Aquitaine.

La partie du territoire gaulois, actuellement occupée par le département du Gers, fut habitée avant l'invasion Romaine par différentes peuplades de race ibérienne.

Les AUSCII vivaient sur la région qui forme aujourd'hui l'arrondissement d'Auch.

Cette famille est représentée dans le clergé par le Révérend Joseph-O. Casavant, curé de Springvale, Maine; dans l'industrie par M. M. Samuel et Claver Casavant, fabricants d'Orgues à St-Hyacinthe.

Cette fabrique, fondée en 1880, a été créée de toutes pièces par le talent, le génie intellectuel de ces messieurs. Les Frères Casavant ont fait d'une modeste et petite manufacture, un établissement de tout premier ordre, qui n'a pas son égal en Amérique, et probablement pas son supérieur dans le monde entier.

De cet atelier, sont sorties 340 orgues, renom-